

Matrikel 1954 in Leipzig

Nahezu 60 ehemalige Studierende des das Matrikels 1954 besuchten anlässlich ihres 50. Staatsexamen-Jubiläums die Veterinärmedizinische Fakultät in Leipzig.

Am Samstag, dem 17. Oktober 2009, begrüßte sie der Dekan, Prof. Arwid Dauschies, und informierte in einem umfassenden und mit großem Interesse aufgenommenen Vortrag über Vergangenheit, Stand und Zukunft der Veterinärmedizinischen Fakultät. Danach begrüßte der Präsident der Freundeskreises die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und informierte über den Verein. Abschließend führten Dekan sowie Schatzmeister und Präsident des Freundeskreises durch Teile der Fakultät. Der Organisator des erfolgreichen Treffens, Dr. Heinz Richter, wird in Text und Bild in der kommenden Umschau (Heft 23) über das Treffen noch ausführlich berichten.

EL

